

Section 4.—Estimations de la richesse nationale

En raison de la situation économique anormale qui existe depuis les quinze dernières années, aucune estimation officielle de la richesse nationale n'a été faite depuis celle de 1933. Cette évaluation mesurait la situation économique au plus bas point de la dépression d'avant-guerre. Il n'est pas jugé opportun d'établir une autre base de la richesse nationale avant que la situation ne soit redevenue normale. Un court résumé de la situation a paru aux pp. 807-808 de l'*Annuaire* de 1942.